

Portrait

Karine Coll, 46 ans, professeure de Lettres à plein temps, photographe-poète à mes heures perdues, être humain depuis toujours, Femme avant tout, j'aime le pouvoir des mots et des images, allier les deux pour bousculer les émotions, révéler la nature des choses en clair-obscur ou fantasmer la réalité.

Je ressens la photographie comme l'expression ultime d'un moi profond, un besoin d'aller droit à l'âme, une valse à trois temps où scénographie, esthétique et texte fraternisent pour former un message puissant, universel.

Karine Coll, 46 years old, full-time professor of letters, photographer-poet in my spare time, human being forever, Woman above all, i love the power of words and images, combining the two to shake up emotions, reveal the nature of chiaroscuro or fantasizing reality.

I feel photography as the ultimate expression of a deep self, a need to go straight to the soul, a three-step waltz where scenography, aesthetics and text fraternize to form a powerful, universal message.